

578332 9-dic-1999

Los 50 años de Chile

TIEMPO LIBRE 41



René Arcos y Alejandro Cabrera formaron parte del equipo que dio forma a "La fiesta".

René Arcos y Marcelo Leonart están entre los guionistas

Quién cuenta la historia en las teleseries de TVN

Mauricio Soberón

Pocos han reparado en los pormenores del equipo de guionistas que TVN escogió para dar vida a la historia de gigantes de su primera teleserie del 2000: jóvenes escritores ajenos al glamour y cuyo talento ha sido premiado en numerosos concursos.

René Arcos Levi, Alejandro Cabrera, Marcelo Leonart y Larissa Contreras forman el cuarteto responsable de concretar la idea surgida del nísclo de área dramática de TVN. Y hasta dar un vistazo a su currículo para descubrir que si algo sabían hacer es, precisamente, contar historias.

Esta cualidad ya fue demostrada por los dos primeros en "La fiesta", producción que desarrolló al máximo las historias de los personajes secundarios y maduros, al más puro estilo neovidesco.

"Torana", que impactó con Alejandra Fosalba vestida con pañuelos, fue la primera experiencia de TVN con un equipo de escritores chilenos.

Este grupo, integrado entre otros por el director teatral Víctor Carriero y la escritora Nona Fernández, tuvo que dar cuerpo a la idea original del fogueo galán de "Tic tac" Enrique Cárdenas, de la

Autores jóvenes y reconocidos son convocados por el canal para escribir sus producciones dramáticas.

que, según se cuenta, sólo quedaron un par de palabras.

¿Cómo llegaron estos guionistas a TVN? Por un llamado telefónico, la mayoría de las veces. "Los nombres de los tipos buenas y disponibles estás en el aire. Todo se sabe", explica una fuente del canal.

René Arcos es el mayor de los libretistas de la primera producción, que comienza a girarse el 13 de diciembre en el norte de Chile.

Arcos, nacido en Puerto Montt hace 36 años, es licenciado en letras de la Universidad Austral de Chile. Ha realizado estudios de pedagogía en castellano, montaje escénico, realización cinematográfica, galones de cine y TV.

Ganó el concurso de cuentos "El Mercurio" en 1993, con el relato "El otro, el mismo", incluido en su libro "Como aparte", publicado por editorial Planeta.

A la casa de Arcos Levi llegan, frecuentemente, los otros integrantes del equipo. De ellos, Marcelo Leonart ha sobresalido en el campo de las letras.

Con solo 29 años, Leonart obtuvo el año pasado el premio internacional Juan Rulfo con su cuento "Maribel bajo el brusco". También ganó el primer lugar de los Juegos Literarios Gabriela Mistral, el 95, y el Premio Oscar Castro, mención como, un año después.

Los relatos no son la única gracia de este joven. Dramaturgo y director teatral, llegó a estrenar cuatro obras de su autoría con el grupo Merry Melodías. Este lo integran, además y curiosamente, sus compañeros de la Escuela de Teatro de la Universidad Católica Larissa Contreras y Nona Fernández, casados en su pareja.

Pero las coincidencias no terminan ahí. Larissa Contreras y Alejandro Cabrera, los otros miembros del equipo de guionistas, también forman una dupla romántica.

Ella derivó a la escritura en el seno del grupo Merry Melodías y ha resultado finalista en varios concursos literarios importantes, como el de revista "Paula".

El provecho de la publicidad, donde trabajó durante mucho tiempo como redactor creativo,

Quién cuenta la historia en las teleseries de TVN [artículo]

Marietta Santi

Libros y documentos

AUTORÍA

Santí, Marietta

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Quién cuenta la historia en las teleseries de TVN [artículo] Marietta Santi

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa